

Reactivan tramo final de la reposición de la Escuela San Antonio de la Villa de Barraza en Ovalle

Con una inversión superior a los \$752 millones, se retoman las obras que permitirán concluir este anhelado proyecto educativo, gracias al trabajo coordinado entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Obras Públicas.

Con un 90% de avance y tras años de espera, la Escuela San Antonio de la Villa de Barraza, en la comuna de Ovalle, comienza a ver concretada su reposición definitiva. El proyecto, financiado por el Gobierno Regional y cuya ejecución está a cargo de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, permitirá dotar a la comunidad educativa de una infraestructura moderna, segura y de calidad.

Las obras incluyen cinco salas de clases con capacidad para 12 estudiantes cada una, áreas de prebásica, multitaller, biblioteca, sala de computación, comedor, cocina, bodega, baños diferenciados para estudiantes, docentes y personal manipulador de alimentos, además de accesibilidad universal, patios cubiertos, multicancha, estacionamientos y espacios exteriores habilitados.

